

La maladie de la Haine - 1/2

Le malheur et la haine font bon ménage, ne nous laissons pas submerger par la haine, faisons l'amour pas la guerre, Peace and Love mes frères...

Peace and love, est un slogan cher aux jeunes notamment depuis les hippy days, je pense que là-dessus, 99, 99% des adeptes de France-jeunes sont d'accord :

Mais allons au fond des choses, une des premières causes de la haine que l'on exprime pour son entourage vient d'une blessure amère de l'amour propre "**je te déteste parce que je me déteste**". Les jeunes (et moins jeunes, les parents aussi) qui vivent dans des tensions familiales vaines et constantes se reconnaîtrons.

**Il est vrai que l'adolescence est une période de grands questionnements.

La haine est une maladie pernicieuse, qui s'étend de la plus tendre larme au plus amer rictus, du regard le plus désespéré à la pensée la plus aigrie. Tel un cancer de la bienveillance elle commence dans l'infiniment petit d'une cellule anodine et contamine sournoisement le reste du corps.

Le Haineux est d'abord une victime, un malade contaminé par la haine, il ne faut pas l'oublier, et tâcher tant qu'il n'est pas encore trop tard de le guider sur le chemin de la convalescence. Le Haineux se retranche avec sa haine derrière des barrières inhumaines se protégeant de tout autre sentiment, il est à fleur de peau, le fréquenter est dangereux mais il y a parfois derrière cette haine une grande sensibilité, mais ce n'est pas toujours le cas, parfois le Haineux est aussi un Con.

Vous pensez être un Haineux, ravie que vous me lisiez, mais quel Haineux es tu ?

Tu destestes :

- Toi, la Vie (I Hate Myself and I Wanna Die).
- Tous le monde (People Equal Shit).
- Tes parents (I'm not a Girl, Not Yet a Woman).
- L'école (Maman Quand j'srais Grand J'Voudrais pas être Etudiant).
- Rien, Tout t'est égal (It isn't Happiness, I'm not here...).

Haineux de tous les pays, Haineux de tous les âges, adeptes de Nirvana à Renaud en passant pas Slipknot, Radiohead ou Britney Spears*, écoutez mon message : Peace and Love.

Aimez vous les uns les autres et commencez par vous aimer vous-même, soyez moins exigeants ne visez pas la perfection, ou ce que vous concevez comme un idéal, soyez moins orgueilleux et un peu plus souriants, hé oui on peut être **gothique et heureux**, Fan de métal et papa gateaux, Fashion victime et gourmande, être un Ado et avoir le sens de l'humour, être militant et tolérant, **on peut citer Van Damme en écoutant Amnésiac !** Et on peut se marrer comme des chacals en écoutant les Pixies (caribooooo).

La vie n'est pas monolithique le chemin n'est pas tout tracé. **Par contre on peut pas manger des frites en regardant Orange Mécanique**, oui bon ok on peut mais c'est pas très bon, voilà c'est tout.

Si vous n'êtes pas mort c'est que vous êtes vivant, **trop subtil ?!**, je répète :

Si VOUS n'êtes PAS MORT, c'est que vous êtes VIVANT, alors mangez des frite et profitez de la vie.

*A l'avance je me défends de la moindre critique des groupes et artistes cités ci dessus (je les écoutes régulièrement, enfin certains, avec plus ou moins de second, voire troisième degré... Humhum)

La maladie de la Haine - 2/2

**"Are you my mother ?"